

Weihnachten feiern mit Gurumayi

Eine Decke aus glitzerndem weißen Schnee zierte das Gelände des Shree Muktananda Ashram am Morgen des 25. Dezember 2017. Der Himmel war klar und ungetrübt und der Wind schien eine besondere Melodie genau für diesen Tag zu singen – den Weihnachtstag.

Als Gurumayi mit denen sprach, die sich zur Weihnachtsfeier versammelt hatten, als sie mit ihnen durch den Ashram ging und als sie ihre Lehre im *satsang* weitergab, war die Empfindung von Wärme und Wohlwollen, von überfließender Freude so gegenwärtig – als ob sie sich im Herzen aller niederlassen würde. Alle Gesichter strahlten, Glückwünsche von ‚Frohe Weihnachten‘ erfüllten die Luft.

Gurumayi lehrt uns, unsere Güte miteinander zu teilen, aus dem Herzen heraus zu handeln, aus Liebe zu handeln. Überall im Ashram konnte man am Weihnachtstag sehen, spüren und hören, wie diese Lehre Gestalt angenommen hatte.

Auf Gurumayis Veranlassung hin wurden diese flüchtigen Eindrücke von Weihnachten im Shree Muktananda Ashram dem weltweiten *sangham* verfügbar gemacht. Möge auf diese Weise jeder und jede von euch, wo auch immer ihr seid, Gurumayis Lehre empfangen und die Freude der Feier erleben.